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Informativo do Conselho de Pais do IF Campus Barbacena 

PALAVRA DO PRESIDENTE 

Em todo o território nacional correu, a pleno vapor, o processo das eleições municipais. Na corrida para o pleito, foi fácil perceber a 

presença cada vez maior daqueles candidatos oriundos do meio docente, nossos estimados professores e professoras. Talvez este 

pequeno detalhe possa vir a ser, ao longo do tempo, um motivo de esperança para todos nós, brasileiros, pois, se os políticos profissionais 

não estão fazendo seu “dever de casa”, quem sabe um outro tipo de autoridade no assunto “cidadania” não possa fazer melhor? 

Acreditamos que o Brasil tem solução e que este caminho, inquestionavelmente, deve começar pela defesa da educação pública. Um 

sistema de governo que não vê como prioridade o investimento em educação está condenando ao atraso, com consequências desastrosas, 

toda uma geração de cidadãos. Como se não bastasse, nem foram aqui mencionadas aquelas medidas provisórias, recentemente 

propostas, que aleijam o currículo oficial das escolas. Que Nossa Senhora da Conceição Aparecida, a padroeira do Brasil, nos abençoe e 

nos ilumine nesses momentos decisivos.  

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

DEBATE COM O NOVO CHEFE DE DEPARTAMENTO 

OFÍCIO AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

O principal assunto discutido na reunião do Conselho de Pais do dia 03/10 tratou da leitura, com sua posterior correção e 

aprovação pelos conselheiros, da ata da reunião extraordinária com chefe de departamento II, professor Josimar. Após isso, 

passou-se a apresentação do ofício redigido pelo presidente conselheiro, Paulo Mendes, onde o Conselho expõe suas 

preocupações com a gravidade da falta dos professores no Campus Barbacena.  Seu contexto foi amplamente debatido, as 

modificações necessárias acrescentadas e finalmente assinado pelos presentes. Este documento será encaminhado ao Ministério 

Público acompanhado de cópias da ata da reunião com o chefe de departamento, bem como de outras reuniões do Conselho de 

Pais, ou documentos afins, em que o problema na defasagem do quadro de professores esteve registrado em pauta.  No ofício, o 

Conselho pede providências imediatas por considerar que muito tempo já se perdeu com essa questão de relevante e urgente 

importância.  

Sônia: vice-presidente conselheira. 

 

 

Também esteve presente a professora 

Lídia, de Língua Portuguesa. 

 

 

Aconteceu no dia 20/10 uma reunião extraordinária do Conselho de Pais com o 

novo Chefe de Departamento II, professor Josimar Rocha onde foi debatido o 

problema da falta de professores substitutos para os cursos integrados e as 

consequências danosas que isso poderá acarretar para o currículo de todos os alunos 

envolvidos. O professor Josimar explicou que esteve em reunião com os 

professores, em 04/10, com o objetivo de organizar entre eles um remanejamento 

que pudesse atender a situação. Entretanto, estes foram unânimes em dizer que já se 

encontram bastante sobrecarregados com a programação restante do ano letivo. 

Além do mais, como pode ser lido no ofício circular do Mistério da Educação, nº 

09/2016, o processo das eleições municipais trava todo o mecanismo de contratação 

de substitutos até janeiro de 2017, quando se dará a posse dos novos prefeitos e 

vereadores eleitos. Somando-se a isso, surgiram problemas pontuais burocráticos 

que fugiram completamente a competência da direção do Campus Barbacena,  
 comprometendo ainda mais toda a situação. Estes alunos correm sério risco de ficarem prejudicados sem que a Direção do 

Campus possa, em tempo hábil, remediar a situação. Entendendo que não estavam esgotadas todas as alternativas de solução, o 

Conselho de Pais resolveu que seria estudada a possibilidade de se formatar um ofício a ser encaminhado ao Ministério Público. 

E é sobre isso que se lê na célula seguinte deste informativo...  

Fábio: primeiro secretário conselheiro. 

 



 

O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Paulo Mendes de Paula (paulinho10rock@gmail.com) e Vice-presidente: Sônia Regina Marinho; Primeiro 
Secretário: Fábio Silva Fernandes (fabioconselhodepais@hotmail.com) e Segunda Secretária: Valdete Rezende Vianna Braga (valdete.rezende@hotmail.com). 

 

      

    

 

 

 

E POR FALAR EM ELEIÇÕES... 

A partir deste mês de outubro, conforme estava previsto em atas anteriores, entra em andamento mais um processo de eleição de 

novos membros do Conselho de Pais em substituição àqueles cujos filhos alunos vão se desligar da escola ao findar do ano letivo. 

Ficou acertado, no encontro do dia três de outubro, que na próxima reunião, prevista para sete de novembro, cada conselheiro 

venha preparado para exercer seu voto e ajudar a definir a nova composição do Conselho. Inicialmente só o atual presidente vai se 

desligar, mas pode ser que haja um remanejamento para o vice-presidente e os outros dois secretários. Seria muito saudável que 

outros pais (ou mães) se interessassem em experimentar uma participação, digamos assim, um pouco mais próxima e efetiva em 

nosso Conselho.  

Sônia: vice-presidente conselheira.  

 

NOVO HORÁRIO PARA AS REUNIÕES 

O horário das reuniões do Conselho vai sofrer alteração! Começando no próximo encontro (07/11), resolveu-se alterar para as 

19 horas o início das mesmas, uma vez que não existe no quadro de participantes mais nenhum membro conselheiro residente 

em outra cidade. Vale lembrar que o motivo de se adotar o horário inicial às 19h30 dava-se por conta daquelas pessoas que 

precisavam de mais tempo no seu deslocamento de ida e volta para as reuniões justamente por residirem fora de Barbacena. 

Esta foi uma decisão tomada em comum acordo com todos os presentes do dia 03/10. 

Valdete: segunda secretária conselheira. 

 

AOS VERDADEIROS GUERREIROS 

- Dedicamos este espaço para homenagear a todos os professores e professoras pelo seu dia, que foi festejado em 15/10. 

Deus abençoe a vocês que verdadeiramente tanto se sacrificam pelo bem de nossos filhos. – Fábio: primeiro secretário 

conselheiro. 

- Parabéns aos professores que dedicaram e fizeram a diferença, apesar das dificuldades do IF. - Maria Regina Fonseca Silva: 

conselheira. 

 

Era esperada, para o final de setembro, outra reunião com a equipe das festas de formatura. Entretanto, a conselheira, Márcia 

Helena, mãe de um aluno da turma responsável pela organização do encontro, esclareceu que, até o momento, eles ainda não 

definiram uma data para a reunião. Tão logo seja possível, o Conselho será novamente informado.  

 

AGENDA DO CAMPUS BARBACENA 

- 02/11: Finados. 

- 03/11: Última reunião de Pais e Mestres do ano. 

-08/11: 35ª reunião do Conselho de Pais.  

- 09/11: Aniversário de 106 anos do IF Barbacena! 

- 14/11: Recesso. 

- 15/11: Feriado Proclamação da República. 

Pode ter passado despercebido, mas, o nosso Conselho de Pais 

também fez aniversário no dia dois de outubro, coroando três 

anos de atividades no Campus Barbacena! Muitos anos de vida! 
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